
ПРОТОКОЛ  

Общего собрания  членов СНТ «Здоровье» от 08 мая 2022 г. 

Присутствовало 112 члена СНТ «Здоровье» 

Сдано бюллетеней голосования – 109 шт.  

(анонимные бюллетени голосования - отсутствовали) 

Начало собрания в 11.00 по московскому времени 

Место проведение: Московская область, г. Ступино, СНТ «Здоровье» 

Председатель : Балон А.В. 

Секретарь собрания: Глушкова И.Л.  

Отчет о проделанной работе за 2021-2022 г.г. 
 
1. Выступление Старшей улицы № 9 Звонаревой Юлии уч. 155. - отчет «О 

проделанной работе за период с 2021-2022 г.г.» и предоставление 
результатов проверки финансовой деятельности за период с апреля 2021 г. 
по апрель 2022 г. 

 
Результаты работы и финансовой деятельности за период с 2021-2022 г.г. 

принять - удовлетворительными.  
 
Повестка дня: 

1. Утверждение состава членов Правления; 
2. Утверждение сметы, план работы на 2022-2023 гг.; 
3. Ограничитель на главных въездных воротах СНТ «Здоровье»; 
4. Ограничитель – ЕСЛИ НУЖЕН, то в распутицу; 
5. Утверждение ТАРИФА на открытие ограничителя в исключительных случаях; 
6. Оплата ревизионной комиссии за подготовку годового отчета по 

использованию средств СНТ – 5 000,00 руб.; 
7. Разное. 

  
По первому вопросу. 

Утвердить состав Членов Правления. (бюллетень голосования)  

1. Акимов Юрий уч. 79 
2. Балон Андрей  уч. № 196 
3. Васильев Илья уч.52,54 
4. Глушкова Ирина уч.105 
5. Звонарева Юлия уч. 155 
6. Ломакина Татьяна уч. 140 
7. Князева Алла уч. № 22 
8. Лихов Александр уч.195 
9. Румянцев Владимир уч.174 
10.  Чугунникова Елена уч. 118 



 

Проголосовали по 1-му вопросу 

За Против Воздержался 
84 16 9 

 

По второму вопросу выступал Председатель СНТ Балон А.В.  

Утвердить смету, план работы на 2022-2023 гг. Сумма взносов с 1 (одного) участка 
составляет сумму 10 000 руб. 00 коп. (Десять тысяч руб. 00 коп). 

 
Проголосовали по 2-му вопросу 

За Против Воздержался 
Нет голоса 

(пусто) 
103 1 3 2 

 

Третий вопрос: Ограничитель на главных въездных воротах СНТ «Здоровье». 
В бюллетене голосования было предложено проголосовать как:  

- НУЖЕН  

 - НЕТ (убрать совсем, свободный проезд в любое время года» 

 
Проголосовали по 3-му вопросу 

За Против Воздержался 
Нет голоса 

(пусто) 
69 35 0 5 

 

Четвертый вопрос Ограничитель – ЕСЛИ НУЖЕН, то в распутицу. 
В бюллетене голосования было предложено проголосовать как:  

4.1.  закрыт для всех без исключений 

4.2. закрыт, но в исключительных случаях применяется ТАРИФ 

Проголосовали по 4-му вопросу  

п/п 
4 вопрос 

За Против Воздержался Нет 
голоса 
(пусто) 

4.1. - закрыт для всех без исключений 46 0 0  
36 

4.2. - закрыт, но в исключительных 
случаях применяется ТАРИФ 

27 0 0 
 
 
 



 
Пятый вопрос утверждение ТАРИФА на открытие ограничителя в 
исключительных случаях 

    В бюллетене голосования было предложено проголосовать как:  

За 
Надо изменить тариф в 

сторону уменьшения цен 
Надо изменить тариф в 
сторону увеличения цен 

 
Результат голосования 
 

За 

Против: тариф в 
сторону 

увеличения цен 

Воздержался тариф в 
сторону уменьшения 

цен 

Нет голоса 
(пусто) 

26 9 7 67 
 
Шестой вопрос. Оплата ревизионной комиссии за подготовку годового отчета 
по использованию средств СНТ – 5 000,00 руб.; 
 

За Против Воздержался 
Нет голоса 

(пусто) 
85 6 17 1 

 
Подсчет голосов бюллетеней проводился 22 мая 2022 г. в 11.00 в здании 
Правления Фокиной Ангелиной Тимуровной участок № 123. 
 
Седьмой вопрос. Разное. В данном разделе садоводы написали пожелание о 
постройке нового общего забора. При подсчете бюллетеней написали 
пожелания о  новом общем заборе – только 40 голосов, остальные 69 
бюллетеней были пустые в этом пункте вопроса.  
 
Вопросы членов СНТ: 
 
1. Рассмотреть вопрос и обязать все участки сделать «осушительные каналы» 

вдоль своих участков.  
2. Собака с участка № 61, которая бегает по территории СНТ без привязи. – 

принято решение обратиться в Администрацию г. Ступино для решения 
возникшей ситуации.   
 
На все вопросы были получены ответы. 
 
Проведение общего собрание было зафиксировано по видеосъемке и видео 
было выложено на сайт СНТ. 
 

 
Председатель              Балон А.В. 

Секретарь собрания            Глушкова И.Л.  


